



Starter Sets

Elemente / Elements

Kugeln / Marbles

Alter / Age

Art.



JUNIOR

40

6

3+

201

JUNIOR – das Starter Set ab 3 Jahren
JUNIOR ist der ideale Einstieg in die faszinierende Welt von CUBORO. Mit Schienen und Würfeln entstehen originelle Bauten und erste spannende Kugelbahnen. Mit weiteren CUBORO Sets kombinierst du die JUNIOR Elemente schrittweise zu grösseren Bahnsystemen.

JUNIOR – the Starter Set from 3 years
JUNIOR is the ideal introduction to the fascinating world of CUBORO. Use rails and cubes to create original structures and first exciting marble runs. With further CUBORO Sets you combine the JUNIOR elements step by step to larger track systems.



STANDARD 16

16

5

5+

202

STANDARD 16 – das kleine Starter Set
Kreiere spannende Kugelbahnen mit allen zentralen Würfeln des CUBORO Systems.

STANDARD 16 – the small Starter Set
Create exciting marble runs with the main cubes of the CUBORO system.



STANDARD 32

32

5

5+

203

STANDARD 32 – das mittlere Starter Set
Kreiere viele spannende Kugelbahnen mit allen zentralen Würfeln des CUBORO Systems.

STANDARD 32 – the medium Starter Set
Create many exciting marble runs with the main cubes of the CUBORO system.



STANDARD 50

50

5

5+

204

STANDARD 50 – das grosse Starter Set
Kreiere unendlich viele spannende Kugelbahnen mit allen zentralen Würfeln des CUBORO Systems.

STANDARD 50 – the large Starter Set
Create an infinite number of exciting marble runs with the main cubes of the CUBORO system.

Extra Sets

		Elemente / Elements	Kugeln / Marbles	Alter / Age	Art.		
							
	CUBES	16	0	2+	210	CUBES – das Extra Set mit zusätzlichen Bauwürfeln Die CUBES Elemente bilden das Fundament für höhere Bahnen.	CUBES – the Extra Set with additional building cubes The CUBES elements form the foundation for higher tracks.
	SPEED	16	5	6+	211	SPEED – das Extra Set für schnellere Bahnen Die SPEED Elemente beschleunigen die Kugeln zusätzlich und lassen sie längere Strecken überwinden.	SPEED – the Extra Set for faster runs The SPEED elements additionally accelerate the marbles to cover longer distances.
	TUNNEL	16	5	7+	212	TUNNEL – das Extra Set für überraschende Tunnelsysteme Mit den TUNNEL Elementen verschwinden die Kugeln im Innern der Bahn und rollen unsichtbar durch kurvenreiche Tunnel.	TUNNEL – the Extra Set for surprising tunnel systems With the TUNNEL elements, the marbles disappear inside the track and follow invisible twists and turns.
	KICK	8	5	8+	213	KICK – das Extra Set für den Kick nach oben Als Erweiterung zu den Starter Sets schlägt der KICK Hammer die Kugel in die Höhe, damit sie die Bahn erneut meistern kann.	KICK – the Extra Set for the kick to the top As an extension to the Starter Sets, the KICK hammer propels the marble up so that it can start the track all over again.
	DUO	16	5	8+	214	DUO – das Extra Set für zweispurige Bahnen Mit den DUO Elementen wechseln die Kugeln in die parallele Doppelspur und liefern sich rasante Wettläufe.	DUO – the Extra Set for parallel double runs With the DUO elements, the marbles shift into the parallel double tracks and race against each other at high speed.
	TRICK	16	5	8+	215	TRICK – das Extra Set für trickreiche Bahnen Mit den TRICK Elementen kommt der Zufall ins Spiel. Die Kugeln nehmen überraschende Wege und ändern ihre Richtung.	TRICK – the Extra Set for tricky runs With the TRICK elements, chance comes into play. The marbles take surprising paths and change their direction.
	PRO	16	5	10+	216	PRO – das Extra Set für anspruchsvolle Bauprojekte Professionelle Spieler kombinieren die multifunktionalen PRO Elemente zu komplexen Bahnsystemen.	PRO – the Extra Set for demanding construction projects Professional players combine the multifunctional PRO elements to create complex track systems.
	WAVE	22	3	4+	217	WAVE – das Extra Set für schwungvolle Bahnen Die WAVE Elemente bringen zusätzlichen Schwung in die Kugelbahn. In wellenförmigen Rinnen gleitet die Kugel fließend auf und ab, bevor sie sanft auf die nächste Ebene weiterrollt.	WAVE – the Extra Set for flowing runs WAVE elements add a special flow to your marble run. The marble glides smoothly up and down the wavy grooves before rolling gently onto the next level.
	MAGNET	12	3	3+	221	MAGNET – das Extra Set für magische Brücken Baue mit den MAGNET Elementen schwebende Brücken in der Luft.	MAGNET – the Extra Set for magical bridges Using the MAGNET elements, you can build bridges that float in the air.
	JUMP	12	3	5+	222	JUMP – das Extra Set für abenteuerliche Sprünge Mit den JUMP Trampolinen überspringen die Kugeln Hindernisse und Schluchten.	JUMP – the Extra Set for adventurous jumps With the JUMP trampolines the marbles jump over obstacles and canyons.
	SUB	12	3	7+	223	SUB – das Extra Set für clevere Unterführungen Kombiniere die SUB Elemente zu deinem eigenen Tunnelsystem.	SUB – the Extra Set for clever underpasses Assemble the SUB elements to create your own tunnel system.

Weitere Produkte / More products

	Tricky Ways	190	Das CUBORO Strategiespiel.	The CUBORO strategy game.
	MARBLES	230	15 originale CUBORO Kugeln aus hochwertigem Glas (made in Japan).	15 CUBORO original marbles of high-quality glass (made in Japan).
	DAS BUCH THE BOOK LE LIVRE	240 241 242	Tipps und Tricks, spannende Baupläne, knifflige Quiz-Aufgaben und Wettbewerbe für die CUBORO Sets.	Tips and tricks, fun marble run building plans, brainteasers and contests for the CUBORO sets.
	XL	250	33 Würfelemente mit einer Kantenlänge von 10 Zentimetern. Verpackt in einer praktischen Holzkiste. Ab 3 Jahren.	33 cube elements with edge lengths of 10 centimetres. Packed in a practical wooden box. From age 3.